
7 Pièces

335 m²

Réf. 3992-5195104

3 800 000 €

Chamonix-Mont-Blanc
Maison à vendre (74400)
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Située dans un environnement calme des Houches, proche des pistes

de ski,  à la vue panoramique saisissante sur le massif  du Mont-Blanc,

découvrez  cette  propriété  historique  rénovée  dans  le  pur  respect  de

l'architecture  locale.Elle  se  compose  d'une  ferme  de  335m²  habitable

ayant conservé ses atouts historiques ainsi qu'un splendide mazot, tout

deux édifiés sur un terrain d'environ 2 160m².La hauteur cathédrale de

sa grande pièce de vie, ses salons / coin lecture, sa suite parentale et

ses  5  chambres  sauront  vous  séduire.La  ferme  bénéficie  d'un  très

grand jardin d'agrément laissant libre court ...

Located  in  a  quiet  area  of  Les  Houches,  close  to  the  ski  slopes,  with  a  stunning

panoramic view of the Mont Blanc massif, discover this historic property renovated

in  the  pure  respect  of  the  local  architecture.It  consists  of  a  farmhouse  with  335

sq.m  of  living  space  that  has  retained  its  historical  assets,  as  well  as  a  splendid

mazot, both built on a plot of approximately 2,160 sq.m.The cathedral height of its

large living room, its lounges / reading area, its master suite and its 5 bedrooms will

seduce you.The farmhouse benefits from a very large pleasure garden with potential

for further ...

CIMALPES 
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